

Wr. Neustädter

NÖN

Nr. 45, 3.11.14, Abo: 02742/802-1802 € 2,70
wr-neustadt.NÖN.at

Staatsmeisterschaft: Bitriol holt Bronze

Pool Billard | In der Disziplin 10er-Ball sicherte sich Barbara Bitriol von La Palma Edelmetall.

In Gleisdorf in der Steiermark wurden in der vergangenen Woche die Österreichischen Pool-Billard Staatsmeisterschaften der Damen und Herren ausgetragen – mit dabei auch eine Dame aus der Region: Die Gloggnitzerin Barbara Bitriol, die derzeit für La Palma Wiener Neustadt spielt. Sie durfte bei den Staatsmeisterschaften mit ihrer Leistung durchaus zufrieden sein. Nach zwei Bronze-Medaillen für das Burgenland holte sie hierbei nämlich ihr erstes Edelmetall für Niederösterreich, und das in der Disziplin 10er-Ball. Für die Gloggnitzerin nicht irgendeine Medaille, sondern eine mit emotionalem Hintergrund: Die gewonnene Bronzene widmet sie ihrem verstorbenen Vater Herbert Kosak. Anfang nächsten Jahres geht es für

die La Palma-Spielerin dann mit einem wichtigen Bewerb weiter: Mit ihrer Medaille bei den Staatsmeisterschaften qualifizierte sich Barbara Bitriol für die Österreichischen Snooker Staatsmeisterschaften der Damen in Wels in Oberösterreich und hat aufgrund ihrer Form dort ebenfalls gute Chancen, eine Medaille zu ergattern.

Barbara Bitriol tritt in Zukunft kürzer

Vielleicht die letzte für die Neunkirchnerin – nach den Snooker Meisterschaften wird sie nämlich einen großen Schritt kürzer treten und nur noch gelegentlich zum Queue greifen. Der Grund dafür ist ein erfreulicher: Bitriol erwartet im Frühjahr ihr viertes Kind.



Barbara Bitriol holte im steirischen Gleisdorf ÖM-Bronze für Niederösterreich und widmete die Medaille ihrem verstorbenen Vater. Im Frühjahr erwartet die Gloggnitzerin ihr viertes Kind.

Foto: privat